



Secretaría de Comunicaciones

Boletín de prensa # 952

En Santa Cruz también resaltaron las ideas de transformación para Girón

“Mi sueño era ver la escuelita de Santa Cruz hecha un colegio. Por eso, tomamos la decisión de hacer Girón 20/40 en este sector, para que se den cuenta del gran Megacolegio que hoy es una realidad”, resaltó el alcalde John Abiud Ramírez, en una nueva jornada Girón 20/40.

Pista BMX, pista de patinaje, auditorio para magnos eventos, colegio para personas con discapacidad, entre otras iniciativas, fueron mencionadas por los habitantes de Santa Cruz y sectores aledaños.

Durante la jornada, el presidente de la Junta de Acción Comunal de Río de Oro I, entregó al mandatario, un reconocimiento por la labor realizada en los tres años que va de gobierno, por resaltar el desarrollo de Girón a nivel nacional, ratificando que, cuando se quiere, se puede.

Un firme propósito del mandatario, es construir Tejido Social de la mano con la comunidad para seguir transformando a Girón en los próximos 20 años.

La invitación para los gironeses es a seguir participando en esta estrategia. Este domingo Girón 20/40 llega al colegio de la vereda Angulo desde las 8 de la mañana y se espera la asistencia de habitantes de Angulo, El Pantano, Altos de la Aldea, Altos de Llano Grande y Potrero Cerrado.

¡Construimos Tejido Social!

12 octubre de 2018